

Le championnat des voitures à pédales déménage aux Banardes

Nouvelle manche du championnat d'Europe de courses de voitures à pédales à Valdahon le dimanche 22 septembre. Cette année, le circuit sera installé sur la zone des Banardes. Cette course offre toujours de grands moments de rigolade.



Le look des voitures est toujours impressionnant et fantastique. Photo ER

C'est avec beaucoup de plaisir que 2019 verra une nouvelle fois l'organisation d'une manche du championnat d'Europe de courses de voitures à pédales (FFCVP) à Valdahon et ravira le public qui se déplace tout le long du parcours, toujours nombreux, petits et grands, pour encourager les pilotes.

Cette nouvelle manche, organisée par Valda'Vap se déroulera le dimanche 22 septembre avec une nouveauté : la compétition aura lieu sur la zone des Banardes. En effet, tous les deux ans, Valdahon reçoit une manche du championnat d'Europe de voitures à pédales dont le circuit était au cœur même de la ville, place De-Gaulle, rue du lavoir, rue de l'église, parking espace Ménétrier. Pour des raisons plus pratiques, c'est désormais sur la zone des Banardes qui se déroulera pour la première fois cette compétition qui attire un très nombreux public massé autour du circuit.

Là où les clowns font du sport, les sportifs font les clowns »

La devise de la fédération

Une présentation clownesque des bolides

La présentation des petits bolides, entre vingt et trente équipages, est toujours un beau spectacle, coloré et amusant, où danses, musiques et déguisements se côtoient dans une frénésie clownesque.

Après ce grand moment, les clowns reprennent leurs habits de sportifs pour proposer 2 h 30 de course animée, le défi étant de faire en pédalant le maximum de tours de circuit.

Les critères ? Le look de la voiture, l'animation de l'équipage et la vitesse

Trois critères sont pris en compte pour définir le classement : le look de la voiture, l'animation de l'équipage et la vitesse. Pour cette édition, le public pourra applaudir des équipes locales, européennes (Italie, République Tchèque,...) mais aussi venues de toute la France.

Avec le soutien de la Ville, les organisateurs et les nombreux bénévoles vous attendent très nombreux, avec beaucoup de plaisir. « Là où les clowns font du sport, les sportifs font les clowns » est la devise de la fédération.

